

教育目標

- ◎よく考え進んで学ぶ子
- ◎明るく心豊かな子
- ◎健康でたくましい子

【第2分節】運動会後～1学期終業式



船泊小学校
 学校だより
 平成26年度
 NO. 4
 7月23日発行



鼓笛パレード



8日(火)に船小伝統の鼓笛パレードが行われました。長い距離の行進と演奏でしたが、子どもたちは“感謝の気持ちを伝えるんだ”という思いを強くもち、最後まで気を抜くことなく演奏してくれました。沿道から聞こえる保護者や地域の方々の暖かい励ましが大きな支えとなっていました。演奏の腕前も運動会の時よりもぐんと上がり、まとまりと迫力が出ていたと思います。

地域の皆様よりたくさんのご厚志をいただき誠にありがとうございました。子どもたちの活動に有効に活用させていただきまます。今後とも学校の教育活動にご理解とご支援をよろしくお願いたします。

これが、くるくるレインボーです!



工作教室

7月3日(木)に船小の体育館で「工作教室」が開催されました。講師は、“梅ちゃん”こと梅本春枝さんと石川県金沢のパフォーマンスグループ“GINGA(ギンガ)”の和田さん、田中さん、清水さんの計4名です。全校みんなで“くるくるレインボー”(写真を見てください)を作りました。完成後には、ステキなマジックも披露してくださいました。



祭りでい、祭りでい〜っ!



神輿パレード

9日(水)には、船泊子ども育成会主催の“子ども神輿パレード”が行われました。子どもたちは神輿の他にもソーラン節を踊り、各会場にお集まりいただいた方々から大きな拍手をいっぱいもらい、大盛況のうちに終えることができました。

パレードの後の出店では、射的や型抜き、更にはもちまきもあり、夢中で遊ぶ子どもたちはみんなキラ☆キラの笑顔でした。美味しいものもたくさんいただきました!夏の楽しい思い出がまた一つ増えました。ありがとうございました。



行事予定



8月

- 7日(木)～湖畔祭り
- 10日(日)～海峡祭り
- 18日(月)～2学期始業式・発育2計測
- 19日(火)～劇団四季利尻公演
- 20日(水)～プール授業(中・高)
- 21日(木)～プール授業(低)
- 22日(金)～町研一斉サークル
- 23日(土)～教職員体育大会
- 25日(月)～クラブ反省・前期委員会
- 27日(水)～プール授業(中・高)
- 28日(木)～避難訓練(地震・津波)
- 29日(金)～プール授業(低)
- 後期児童会立会演説会・投票
- 31日(日)～船中運動会

明日から夏休み!

明日から待望(!?)の夏休みが始まります。子どもたちはとっても楽しみにしていました。それぞれに計画を立て7月24日から8月17日までの25日間を有意義に過ごしてくれると思います。地域で遊んでいる子どもたちを見かけることも多くなると思います。もし、危険な遊びをしていたらどうか厳しく叱ってください。道路の歩き方や自転車の乗り方が悪かったら注意をしてください。休み中もいつでも、学校と家庭・地域のみんなで子どもたちを育てていきましょう。どうぞ、よろしくお願いします。



「いじめ」に関するアンケート (集計結果)

船泊小学校



平成26年 6月実施

調査した人数 47名

【質問1】今年の4月から今日まで、いじめられたことがありますか

	人数	%
ア ある	7	15
イ ない	40	85

「ある」と答えた子7人については、担任による面談と聞き取り調査を行いました。その結果

- ・悪口や名前をもじられるなど嫌なことを言われる
- ・一時的な争いごと、けんか
- ・しつこくされる など

現時点では、集団的な「いじめ」や継続性のある陰湿な「いじめ」にはあたらないと判断していますが、今後も聞き取りも含め、指導を強化し、対応していきます。

アンケートの結果をもとに全職員で交流し船小児童の人間関係・友達同士のトラブルの実態等を確認し合いました。

【質問2】1で「ある」と答えた人は、どんないじめを受けましたか。

	人数	%
ア 仲間はずれや無視	2	29
イ 暴力	2	29
ウ 持ち物にいたずら	1	14
エ 悪口	6	86
オ 傷付くメール	0	0
カ その他	0	0

【質問3】1で「ある」と答えた人に聞きます。
今もいじめられていますか。

	人数	%
ア いじめられている	5	71
イ いじめられていない	2	29

たとえ「いじめ」ではないと判断した内容であっても、友達との関わりの中で、悲しい思いや嫌な思いをしている児童がいます。私たちは、これが常に「いじめ」につながる危険性を孕んでいるという認識をもち、今後とも全教職員で継続的に指導や経過観察に努めていきます。

【質問4】いじめをされた時、相談するとしたら誰にしますか。(複数回答)

	人数	%
ア 学校の先生	30	64
イ 友達	10	21
ウ 親	35	74
エ 兄弟	7	15
オ 電話相談の利用	6	13
カ 誰にも相談しない	7	15
キ その他	4	9

親が74%、先生が64%でした。学校と家庭との連携の大切さがこの数字からもわかると思います。その中で、「誰にも相談しない」という児童が15%います。私たちは子どもが一人で悩むことのない様にならなければなりません。どんなことでも話せる信頼関係を築いていこうと思います。

今年は、「いじめの芽」を摘むことを、PTAの共同の取組に位置づけました。子どものことで気になることがあれば学校と家庭でいつでも声をかけ合しましょう。

【質問5】今年の4月から今日まで友達が学校でいじめられているのを見たり、聞いたりしたことがありますか。

	人数	%
ア ある	8	17
イ ない	39	81

【質問6】「いじめ相談電話」を紹介するカードを知っていますか。

	人数	%
ア 知っている	40	83
イ 知らない	7	15

人権擁護委員会から「子どもの人権110番・いじめ相談電話」の紹介カードが送られてきました。5年生に配布をしました。道教委からの「いじめ相談電話」のカードは毎年全児童に配布しています。

【質問7】いじめはどんな理由があっても許されないことだと思いますか。

	人数	%
ア そう思う	42	88
イ そう思わない	1	2
ウ よくわからない	4	8

“「いじめ」はどんな理由があっても絶対に許されない”という意識を児童にきちんともってもらえる指導を今後も保護者・地域と共に継続していきます。